

Universidades de México

karla huerta¹, DianaCristina¹, Jessica Cazares¹, santiago herrera ricardez¹, and Majo¹

¹Colegio Paraíso

November 6, 2019

Universidad modelo

La Universidad Modelo, es una institución privada de educación superior. Esta se encuentra localizada en Mérida, Yucatán, contando con dos campus alternos en Valladolid, Yucatán y en Chetumal, Quintana Roo

Actualmente, la Universidad Modelo imparte 22 carreras a nivel licenciatura y 10 a nivel posgrado en las áreas de Negocios, Salud, Arquitectura y Diseño, Derecho y Ciencias Políticas, Ingeniería y Humanidades.

(Casillas Muñoz & Villar, 2009)



UNIVERSIDAD MODELO

Figure 1: This is a caption

UAP – Benemerita Universidad Autónoma de Puebla

La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla es conocida como tal en 1978, pero en realidad, la fundación de esa casa de estudios data desde 1587 cuando era llamada “El Real Colegio Carolino”. Su lema actual es: **“Pensar bien, para vivir mejor”**.

Cuenta con un total de **diez campus** que se agrupan en la ciudad de Puebla así como en el interior del estado.

Dentro de algunos de sus premios y distinciones, destacan los siguientes:

- Su licenciatura en **Contaduría Pública es la tercera en el país** en ser acreditada por el Consejo de Acreditación en Ciencias Sociales, Contables y Administrativas en la Educación Superior de Latinoamérica, A.C. (CACSLA).
- Es la **Universidad más importante de la región Centro-Sur de México** al obtener la validación de 54 de sus licenciaturas por parte del CONACyT.
- Su **Escuela de Artes cuenta reconocimiento internacional** de diversos países como Marruecos, donde algunos de sus alumnos han sido invitados de honor en diversos festivales.

- Cuenta con el **récord Guinness** por su actividad “Roboteando 2014”, en la cual funcionaron 1,867 robots al mismo tiempo, éstos siendo operados por niños de 6 a 13 años.
- Más del 60% del profesorado de esta universidad son **investigadores activos**.
- Ocupa el **puesto 9** en el conteo América Economía 2018
- Es especialmente prestigiosa su **facultad de Ingeniería**, ya que sus egresados son altamente valorados en el mercado laboral. Estudiantes de esta Universidad consiguieron la **medalla de plata en el concurso de Austria**, Viena.
- Es una Universidad pública: \$
- Cuenta con una matrícula de: 51 089
- Licenciaturas e Ingenierías: 83
- En 2018 su rector reconoció las carreras de **Gastronomía, Física, Física Aplicada, Antropología Social y Procesos Educativos por su alta calidad** y compromiso con la formación que responde a las expectativas del capital humano del país. ([Puebla, 1992](#))



BUAP

Figure 2: This is a caption

UNAM – Universidad Nacional Autónoma de México

La **Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)** es una universidad pública mexicana. Considerada una de las mejores universidades de América Latina, por su extenso trabajo académico, así también, una de las más activas en materia artística y tecnológica. Con 342 542 alumnos, es la más grande del país y de América Latina, con uno de los campus más grandes del mundo.

La UNAM tiene como propósito el estar al servicio del país y de la humanidad, formar profesionistas útiles a la sociedad, organizar y realizar investigaciones, principalmente acerca de las condiciones y problemas nacionales, y extender, con la mayor amplitud posible, los beneficios de la cultura y la ciencia.

(de México, 1982)



Figure 3: This is a caption

Tecnológico de Monterrey

Tecnológico de Monterrey es una de las universidades privadas sin fines de lucro más reconocidas en Latinoamérica, con más de 90,000 estudiantes en niveles de preparatoria, profesional y posgrados.

El Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), popularmente conocido como *Tecnológico de Monterrey*, *Tec de Monterrey* o *el Tec*, es una universidad privada con sede principal

en Monterrey, Nuevo León, México.

De acuerdo al QS University Ranking 2019 es la mejor universidad de México, mediante esto superando a la UNAM. Actualmente es una de las universidades con mayor reconocimiento académico en Iberoamérica y el mundo, siendo una de las 3 mejores universidades latinoamericanas, número 158 del mundo y dentro de las mejores 30 universidades privadas del mundo. Se caracteriza por tener una presencia activa tanto en las áreas de negocio como de innovación tecnológica por parte de sus ingenierías.

Tiene la mejor escuela de negocios de México y de Latinoamérica. Adicionalmente, es una de las 45 universidades en el mundo nombradas con 5 QS Stars.

Se destaca por ser la universidad privada con más patentes registradas en todo el país gracias a su investigación destinada principalmente a biotecnología, salud, sector automotriz, alimentos e industria manufacturera.

También cuenta con 36 carreras profesionales en su modalidad internacional que son equivalente a un certificado internacional que no requieren apostillado para poder tener un equivalente de estudios para la entrada a programas de Maestría o Doctorado en países extranjeros que suelen tener criterios de inscripción más rigurosos, tales como los de la Unión Europea o Norteamérica (Canadá y México). También existen múltiples carreras que ofrecen la disponibilidad de cursar un número de semestres en alguna universidad extranjero y recibir Títulos de Equivalencia de la misma carrera a nombre de la universidad extranjera, tales universidades de renombre como la Universidad de Babson o la Universidad de Montpellier. (Mortera Gutiérrez, 2010)

UPAEP

La Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP) es una universidad privada de identidad católica con sede en la ciudad de Puebla de Zaragoza, México, fundada el 7 de mayo de 1973.

La inauguración oficial de la UPAEP tuvo lugar el 7 de mayo de 1973 en el ex-rancho La Noria. De acuerdo a la propia institución, los valores que guiaron su fundación fueron verdad, bien, belleza, justicia y libertad, y la búsqueda de instituir una universidad en el estado que persiguiera "la finalidad de formar a los hombres mediante la trasmisión e investigación de la verdad.

Sin embargo, históricamente la UPAEP tiene sus raíces en el conflicto entre la derecha y la izquierda poblana al interior de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) entre 1961 y 1974. El Frente Universitario Anticomunista (FUA), organismo vinculado a El Yunque y apoyado por el arzobispo del momento, tenía como meta frenar el avance comunista en la universidad pública del estado; varios de sus miembros fundadores fueron asimismo responsables de la génesis de la UPAEP y a la postre ostentarían diversos cargos dentro de la institución educativa. (Terrazas, 1978)



Figure 4: This is a caption

References

- Casillas Muñoz, M. de L., & Villar, L. S. (2009). Universidad intercultural modelo educativo. *México: SEP*.
- Mortera Gutiérrez, F. J. (2010). Implementación de recursos educativos abiertos (REA) a través del portal TEMOA (Knowledge Hub) del Tecnológico de Monterrey, México. *Formación Universitaria, 3*.
- Puebla, M. (1992). Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. *Disponible En*.
- Terrazas, L. R. (1978). La universidad mexicana. *Revista De La Educación Superior*.
- de México, A. (1982). Universidad Nacional Autónoma de México. *Mexico City*.